

Mettre un Zéro après le Un.

Tout comme on augmente la valeur du 1 par bonds et ce jusqu'à l'Infini, en ajoutant encore et encore des 0 (zéros) à sa suite ; l'être humain, unique, révèle pareillement la véracité de l'Intelligence Infinie qui est Divinité en réduisant à zéro où en évacuant les contenus de la psyché séparatrice appelée « Je ».

C'est pourquoi dans la Bhagawat Gita (VIII/4), l'Intelligence Universelle (Krishna) dit - **Adhiyagnohamevaatradehe Dehabhritaamvara** - « C'est Moi le Seigneur du sacrifice, ici même dans ce corps O Arjuna ! » Un constant sacrifice de la psyché « Je » et de ses divisions se produit dans un corps où brille l'Intelligence (la Divinité) ! Malheureusement, personne ne veut écouter de corps en lequel ce processus a lieu, bien qu'il sacrifie tout en lui et parle courageusement en dépit de tous les obstacles générés par la résistance habituelle des auditeurs ! L'écoute peut allumer le combustible de la fragmentation dans la conscience humaine et le feu de la compréhension peut alors brûler et faire exploser toutes les stupidités du mental et de l'ego. Alors vous (la vie) pouvez voir ce qu'il ne faut pas faire car vous (le mental) n'êtes pas capable de savoir quoi faire ! La négation totale de votre route (du mental) est le commencement de cette autre route qu'on ne peut trouver sur votre carte. Toutes ces cartes offertes par vos prêtres n'indiquent que des mauvaises directions. Rejetez-les totalement.

La Vie n'est jamais née. Elle ne meurt jamais. A la naissance du corps, une séparation d'avec la vie, un « Je », une « mort » naît ! **Ichchaadwesasamutthena Dwandwamohena Bharata, Sarvabhutani Sanmoham Sarge Yanti Parantapa** (Bhagawat Gita : VII/27). Avec l'avènement des demandes et des jalousies, avec l'illusion des opposés O Arjuna, tous les êtres sombrent dans l'illusion (la séparation d'avec la vie) à la naissance. Et avec la mort du corps, cette « mort », ce « Je » meurt pour qu'il y ait une disponibilité nouvelle à la Vie ! La Renaissance, c'est renaître à nouveau en la vie - pas la renaissance de l'illusion « Je » et de son énorme accumulation d'images, d'idées, d'idiosyncrasies, d'astuces, de pièges, de « vérités », de quêtes, de peines, de confusions, de peurs, d'avidité, d'envie, de dépression et aussi de ce désir désespéré de se donner une continuité à cause de ce lavage de cerveau des systèmes de croyance offerts par la tradition. Avec l'éveil de l'Intelligence, comment pourriez-vous vouloir voir renaître toutes ces pollutions mentales ? En fait, quand vous (la vie) vous éveillez de ce « vous » fictif (le mental séparateur), vous (le mental) mourez pour renaître instantanément en tant que Vie ! Vous n'avez pas besoin d'attendre votre mort physique pour vous débarrasser du fantôme dictant que l'illusion « Je » doit renaître ou être sauvée par Jésus ! Ce mourir au « Je » pour renaître dans l'Intelligence, c'est la méditation. C'est le véritable Art de Vivre, pas les activités idiotes d'une mafia se dissimulant derrière ce slogan. Cette méditation est Amour ; c'est Brahma (la Vie). **Tasman Sarvagatam Brahma Nityam Yagne Pratisthitam** (Bhagawat Gita III/15). L'intelligence embrassant toutes choses se trouve éternellement dans le sacrifice perpétuel du « Je ».

Dans ce sacrifice, il y a un espace extraordinaire dans la conscience, un vide extraordinaire. Cet espace est création, amour, énergie totale. C'est la vie, l'inconnaissable.

Jai Sacrifice